
起きるかわかりません。自分の身を守ること、人を助ける知識は、身につけておくべきだと思いました。

最後に新役員の皆様のご活躍を願っております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　小野　芳弘

　自治会の活動は、地域との交流、住民同士の親睦のため皆様方のご理解・ご協力があってこそ成り立ちます。

　11月5日まちぢから協議会主催の「福祉バザー」が、松林公民館にて開催されました。住民の方々から

多くの品物の提供があり感謝しております。オクトス自治会の役割は、食品の販売担当でしたが、開始２０分

足らずで９割の品物が売れ、ほぼ完売でした。

　11月12日「オクトス秋祭り」が開催されました。当日は、冬を思わせる肌寒さでしたが、用意した食べ物は

完売し、キッチンカーの焼きそばも190食が売れました。今回は、役員の負担を少なくする為、火の使用を

止めオクトスステーションの１階を中心に行いました。規模を縮小したものの楽しんでいただけたと思います。

　11月19日「松林地区防災訓練」が、およそ400名の参加者で各訓練が行われました。災害はいつどこで

　12月3日「オクトス合同防災訓練」が、３年振りに開催されました。自主防災組織、管理組合、自治会、

一般参加と多くの方々が各訓練に参加し、日頃からの備えの大切さなどを見直す良い機会となりました。

詳しくは、自治会たより第３回会報をご覧ください。1月29日「オクトスみかん狩り」が、４０名以上の

参加者で行われました。実ったみかんをそれぞれが摘み取り収穫の楽しさを味わいました。

課題としては、どこの自治会も備品の運搬に苦労しています。

班によっては、役員の選出がかなり厳しいところもあります。

役員になられる方が、偏る事なく互いに助け合い無理なく活動する為には

どうしたら良いか考える時期だと思いました。

　自治会への加入はあくまでも任意ですが、令和６年２月時点で会員数３７８世帯と

高い加入率を維持しています。今後、新規入居者への入会を促す努力も必要だと思います。

　社会福祉協議会主催の行事としては、７月１２日の「長寿会」に４名、９月２３日の「敬老大会」に３名の

方々が参加されました。趣向を凝らした演目を楽しみ昼食を囲んで和やかな時間を過ごされました。

　４月6日のお花見会には、５名の方が参加される予定です。

　10月8日松林地区体育振興会主催の「大運動会」が、５年ぶりに開催されました。今期は、出場者を集める

のに大変苦労しました。少人数でしたが、参加出来た事でなんとか次期に繋げることができました。

　オクトス自治会は、来期で２５期目を迎えます。少子高齢化も進み

　　　　　会長あいさつ

　春暖の候、住民の皆様におかれましては、益々ご清祥のことと

お慶び申し上げます。一年間ありがとうございました。

24期自治会役員一同心よりお礼申し上げます。

オクトス湘南茅ヶ崎自治会 2023年度 第4回会報

オクトス湘南茅ケ崎自治会たより
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各担当からのあいさつ

副会長をやらせて頂きました。コロナも５類となり今期の

自治会活動は、全て行われました。分からない事、不安もあり

ましたが、やった事は、全て楽しかったです。

オクトスのことを改めて知る事や住民の皆様との交流など

プラスの事が、たくさんありました。少子高齢化の現実を知り

だからこそ自治会の大切さを感じました。

小野会長のもと24期を楽しくやりきりました。

【副会長】 土居 美紀

初めて環境衛生の担当になり右往左往している内に

あっという間に過ぎた一年でした。

色々不勉強でご迷惑をお掛けしたことも多々あったと

思いますが、住民の皆様のご協力のおかげで綺麗なゴミ

ステーションの維持ができました。環境衛生の仕事を

通じてゴミの出し方ルールを知ることができたこと、

またオクトス祭りなどここ数年できていなかった様々な

行事に参加して皆様と楽しく交流できたことは、とても

良い経験となりました。

一年間ありがとうございました。

【環境衛生】 蒲地 美枝

副会長として活動させて頂き専任部門は、

なかったのですが、各部門の方々の活動を見

て自治会の大切さ・有難さを感じました。

一年を振り返りとても良い経験になりました。

【副会長】 毛内 宏志

今年度より自治会の各種行事が、4年振りに復活と

相成りまして忙しくも充実した一年となりました。

まだまだ制約も多く大変かと思いますが、次期役員の

皆様方のご健勝をお祈り申し上げます。

【総務】 西山 一宜

数年ぶりに行事が行われ、参加させて頂きオクトス

だけでなく各自治会が、活気に溢れているように感じま

した（特に大運動会）。24期役員の皆様一年間お疲れ

様でした。お世話になりました。

【総務】 勝田 智子

+

一年間ご苦労様でした。環境衛生を担当し、ゴミ

という生活に密着した仕事をすることによって勉強

にもなり非常に有意義でした。蒲地さんのきめ細か

さに負うところが、大きく感謝しています。

住民の皆様にぜひ一度は、経験していただきたい

仕事でもあると思いました。

自治会活動は有意義なものですが、会長への負担

が大きいものである様な気がします。

もう少し上手い役割分担が、出来ると良いなと思い

ます。

【環境衛生】 工藤 太

会長はじめ役員の方々、オブザーバーさんには、

色々な事例に声を掛けていただき楽しく過ごすことが、

出来ありがたく思っています。ソフトボール大会も

何回か観戦しましたが、オクトスチームは、強いので

観ていて楽しかったです。

運動会は、人数が集まらず大変苦労しました。

皆さん！運動会に行って応援などして一日楽しく過ご

しましょう。

“自治会の主役は、オクトス住民なのですから”

【文化体育】 菅野 直倫

大運動会の参加者が少なかった為、盛り上がりが

少なかったです。今年は、多くの参加者で盛り上がる

ようご協力いただければと思います。

【文化体育】 鈴木 博



各担当からのあいさつ

環境衛生から住民の皆様へ

会計担当ですが、銀行に行く回数が多かったと思います。入出金について何か

良い考えは、ないかと思います。

【会計】 渡辺 弘美

24期の役員の皆様お世話になりました。自治会の活動

を通じて皆様と交流を持てたことが良かったです。

【防火防犯】 山下 貴広

前任者またひまわり会会員の皆様のご協力を得まし

て年5回の活動を実施することが、出来ました。

健康は、笑顔、会話でつながる仲間が、あってこそ

増進するものですね。敬老大会、大運動会、防災訓練

などに参加しました。マンション特有の事情もありま

すが、人財バンクのオクトス、もっと活躍の場が、

広がってほしいと願います。

最後に自身を鼓舞して民生委員まで引き受けられた

小野会長に敬意を表します。

【福利厚生】 内海 朗子

防火防犯の担当になりオクトス自主防災組織にも参加し、防災

への意識が高まった気がします。

今期自治会役員は知らない人ばかりでしたが、運動会や秋祭り

防災訓練等を通じて仲良くなれたかなと思います。改めてコミュ

ニケーションの大切さも知れたし意外と楽しい事もあった自治会

活動でした。

【防火防犯】 山田 貴司

お祭りや運動会、福祉バザーなど役員、住民の方々

のご協力もあり無事に終えることが、できました。

子供会としては、オクトス内のお子さんが、少なく

なっていることを実感しました。

運動会では、参加者集めが大変でした。プログラム

の内容等も今後見直しが、必要なのではと感じました。

災害時などは、お互いに助け合って行動できるよう

日頃からの意識も大切だと実感しました。

色々と勉強になった一年でした。

ご協力頂いた住民の皆様ありがとうございました。

【子ども会】 前濱 幸代

こども会の役員を務めさせていただきました。

何とか任期を終えることが出来安堵しております。

数年前より子ども会への入会者数が、減少し小規模

ではありましたが、秋祭りや防災訓練では、子供達も

参加下さり嬉しかったです。24期役員の皆様と活動が

でき、私自身の視野も広がった気がします。

一年間ありがとうございました。

【子ども会】 谷内田 美紀

+

オクトスに住んで25年、住民も高齢になり自治会

活動や役員は、どうなるのだろうと考えさせられます。

ひまわり会も登録者は多いのですが、行事の参加者は、

少なくいつも同じ方々だけです。

私は、6月、7月と入院の為、皆様にご迷惑をお掛け

しました。一年間お世話になりありがとうございまし

た。

【福利厚生】 森田 芳子



各担当からのあいさつ

新年度の役員が、決まりこれからという時に手術・

入院となりまさに青天の霹靂でした。

会長に実情を伝え配慮をしていただいたお陰で何とか

一年間全う出来ました。9月～12月は、行事が山積、

休日返上で役員の皆様本当に頑張ってくださいました。

私は余りお役に立てず申し訳ない気持ちですが、この

一年お世話になりありがとうございました。

役員の皆様大変お疲れ様でした。

【監事】 深江 よしえ

監査業務の他、オクトス祭り、福祉バザー、防災訓

練など様々な行事に参加させてもらいました。どれも

地域社会の中で本当に必要な行事なのだとあらためて

感じた次第です。

何よりも他の役員さんを始め多くの方と出会い色々

話をさせて頂きました。私にとって良い想い出、良い

経験となりました。

【監事】 屋代 美寿樹

広報としてオクトスで行われている事、気に留めて頂きたい事等「自治会たより」

の発行を通じて住民の皆様に分かりやすい情報発信に努めたつもりですが、至らない

点もあったかと思います。

9年ぶりの松林地区社協〔広報〕の活動では、長寿会はじめ各種行事に参加し和気

あいあいと活動をさせていただきました。個性豊かな24期の役員の方々と活動できた

ことを嬉しく思います。大変有意義な一年でした。

【広報】 四條 京子

ゴミの燃焼により発生する熱（蒸気）は、発電

に利用され施設内の給湯や冷暖房などに利用され

熱エネルギーの再資源化をしています。

また余剰分は、電力会社に売却されていますが

年間２億円の収益となっています。

茅ケ崎市萩園の「環境事業センターごみ焼却処理施

設」をご存じですか。「燃やせるごみ」の焼却を担っ

ています。焼却灰は、車載されて埋立地へ運ばれます。

1日３６０トン焼却しています。

2033年には、この埋立地が、いっぱいになって

しまう為少しでもゴミを減らすためにゴミの有料化が

されました。

便利な「ごみサク」を使ってみましょう！

スポンジと検索すると「燃やせるごみ 」

と出てきます。

分別に迷ったら「ごみサク」！！

日頃よりゴミの分別・リサイクルにご協力をいただきありがとうございます。

◎ 廃食用油は、（びん・缶・ペットボトル回収の日）に

空のペットボトルに入れて袋に入れずそのまま直に出して

ください。

◎ ペットボトル廃棄の際には、つぶして出してください。

一つでも多く回収ネットに入れられるようご協力下さい。

ペットボトルは○ 購入時の容器は×
中身がこぼれないようにガムテープを巻くのも×です。

【お願い】

環境衛生から住民の皆様へ

「燃やせないごみ」の処理は、「寒川広域リサイ

クルセンター」が、担っていますが、有料化前は、

一週間で処理しきれない量でしたが、有料化後は、

二日程で処理できるくらいにゴミの量が、減って

います。


